

Gesundheitstage nehmen Gestalt an

Mit Gesundheitsmesse am 24. und 25. September soll die Aktion starten

SPAICHINGEN (sz) - Knapp 50 Vertreter von Vereinen, Selbsthilfegruppen, Geschäften, Betriebne, Ärzten, Apotheken, Pflege und vielen weiteren Institutionen sind zu einer Info-Veranstaltung zu den geplanten Spaichinger Gesundheitstagen gekommen.

Die Organisatoren des Fördervereins Gesundheitszentrum Spaichin-
hb01spa1_24_May_SV

gen erklärten, was sie sich darunter vorstellen. Albrecht Dapp informierte anhand einer Präsentation über das Konzept.

Dieses knüpft an die guten Erfahrungen mit den Präventionswochen 1997 und 2000 an, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

Eine Gesundheitsmesse am 24. und 25. September mit Ausstellung,

Referaten, Attraktionen und voraussichtlich einer „Professorenrunde“ stellt den „Startschuss“ dar. Daran anschließend sollen dann zahlreiche Angebote folgen, Vorträge, Vortragsreihen, Podiumsveranstaltungen zu Einzelthemen, Seminare, neue Angebote und Aktionen der Schulen, Vereine, Kindergärten, Geschäfte und Betriebe.



Das Interesse an den Spaichinger Gesundheitstagen ist groß.

FOTO: FÖRDERVEREIN GESUNDHEITZENTRUM SPAICHINGEN

24.5.2022